

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Karl Gohl-Ehrensperger

Wir danken besonders:

- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihn durchs Leben begleiteten.
- Pfarrer Christhard Birkner für seine Besuche bei Karl und den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst auf dem Friedhof.
- dem Personal des Altersheims Eichhölzli für die liebevolle Betreuung.
- Dr. Stefan Ebnöther für die langjährige ärztliche Versorgung.
- dem TVO, den Turnveteranen und der Männerriege Oberglatt für den Fahnengruss.
- den Klassenkameraden, dem Skiclub Malosa Zürich und all denen, die Karl immer wieder besucht haben.
- für die vielen Karten und Spenden,
und all denen, die dem lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Glattfelden, im März 2016

Die Trauerfamilie